



※ 日本聖公会宣教150年記念礼拝の 会場が変わりました

香蘭女学校 →

東京カテドラル聖マリア大聖堂

(東京・目白)

■礼拝時間 2009年9月23日 午後1時30分

十ともに感謝し ともに祝い ともに生き出そう

一八五九年六月、アメリカ聖公会から派遣された、チャニング M. ウィリアムズ司祭（後に主教）は、長崎に上陸しました。

この時こそ、今も私たちがつちかわれ、

導かれている聖公会の信仰が、

日本の地に初めてもたらされた時と言えるでしょう。

二〇〇九年は、それから一五〇年を経た記念の年となります。一五〇年の歴史を刻む中で、

神様は数多くの海外パートナー教会や

私たちの先輩をとおして、

偉大な働きをこの地に表してくださいました。

その神様の働きの中に、

今も私たちが加えられていることは大きな恵みです。

同時に、私たちこそ、

これからもその働きを担っていく者でなければなりません。

神様の召しに応えて、

幾多の辛苦と犠牲を越えて、この地に信仰の伝統とわざを形造ってくれた、

海外からの働き人や私たちの先輩たちへの深い感謝。同じ伝統と働きに加えられている私たちの恵みをともに祝うこと。

そして、私たちはこれからも「沖へこぎ出す」

使命が与えられていること。

・・・・・感謝と祝福と決意を新たにする、宣教一五〇周年の記念の礼拝をご一緒にあさげしましょう。



日本聖公会
2008年11月

